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【水源地・配水池調査】 社会文教建設
常任委員会現地調査 6.17

議会トピック
ス

その②

議員発議で「核兵器禁止条約への日本政府の署名・調印と批准を求める
意見書（案）」を議員提案し20日の本会議に上程、異議なしで可決されました。

瀧澤壽美雄議員の賛同を得て、村田が提案者となり議員提案した意見書案です。平和委員会より陳情提出を依頼さ
れましたが、〆切に間に合わず、議員発議となったものです。（町の議案の〆切は、よそに比べて早い）
内容は、国連で決議された核兵器禁止条約に日本政府として署名・調印・批准を求めるものです。
批准国が50か国になるとその90日後に発効します。2019年5月1日現在では、70か国が署名調印し、23か国が批准し、
さら20か国が批准を検討しているといいます。唯一の戦争被爆国としての日本こそ率先して署名批准して、核兵器のな
い世界をつくる運動の先頭に立つべきです。全会一致で可決成立しました。県内では39の自治体で上がっています。

その➀

「国の責任による35人学級推進と、教育予算の増額を求める意見書」

「義務教育費国庫負担制度の堅持・拡充を求める陳情書」どちらも社会
文教建設常任委員会(森沢文王委員長)で採択、本会議でも可決されました。

この2つの陳情は、県教職員組合佐久支部から毎年出されているもので、「文言が変わらない」「組合から出されてい
るものを議会で取り上げるのはどうか」などの反対意見(榎本議員)がありましたが、教職員の置かれている長時間過密
な働き方や、国が少人数学級を小学2年までしか実施しないため、それ以降、中学3年までの少人数学級に係る教職
員の人件費は県が持たざるを得ない事、自治体の財政力によって教育条件が左右される現実があることなどを訴えて、
今井健児議員・芝間教夫議員・村田の賛成で委員会では採択されました。本会議では芝間議員・村田が賛成討論を
行いました。賛成多数（反対は榎本・瀧澤議員）で可決され,政府に送られます。

その③ 介護保険料が低所得者の１～３段階で少し下がります。
消費税を8%から10%へ引き上げることを前提に、低所得者への負担軽減ということで、第1段階～3段階までの人の保
険料を、0.05%引き下げるというもの。 第1・第2段階の人は、年間9400円下がり、計539人が対象。第3段階では年間
1,8９0円軽減で257人が下がります。保険料は合計550万円減少しますが、国、県の補てんがあります。町も4分の1、約
135万ほどの負担増です。消費税を引き上げる度に保険料は軽減されますが、消費税の増税感の方がイタイですね。

新人議員が多くいるため、
所管の水道設備について見
識を深めようと現地調査を行
いました。弁天神（べていじ
ん）水源を初め、南平配水
池・ポンプ場などを巡り、水
管理の現状を学びました。
緑に包まれた良好な環境で、
おいしい水が育まれているこ
とを実感。

南平配水池で、点検用の設備の説明を受け
る。中に流量計があり、水量を計っている様
子が見えた。

別荘やペンションなどが多く立地する白樺地区のために
つくられた設備ですが、老朽化も進んでいるといいます。
安定した運営のためにも公営堅持が求められます。
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一般の人は入れない水源地を、議員と
して知っておかなければと視察させても
らいました。明るい緑に囲まれて、清澄な
水が湧き出ている水源地は、厳かな命の
気に包まれています。自然の恵みととも
に水路を開いた先人の労苦が偲ばれ、
感謝・感謝です。
いつまでも大切に守りたいものです。

祠が祀られている。大
自然からの贈物。命
を育む水、「いつまで
も」と祈る。
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市民交流センター
市民と野党の

市民対話集会
羽田雄一郎さん／杉尾秀哉さん
／藤野保史さん 参加決定！
そろい踏みでトーク集会がもた
れます。ぜひご参加ください。6.23 １４：００～

日本共産党演説会
穀田恵二衆議院議員・井上哲士参議院議員

がお話しします。

ー 暮らしに希望を ―
安曇野サンモリッツ２：００～
立科町役場12:10バスが出ます

6.15 女性のつどい

「人は変わる！羽田雄一郎氏
は、野党統一候補として決意
を固めている」 力をあわせ
よう！

石坂千穂前県議団長・
市民と野党共闘担当

「比例は 共産党、選挙区は 羽田雄一郎
氏」
で一人区で勝利しよう！ 自公の3分の2をストッ
プ！

羽田雄一郎氏は靖国神
社が永久戦犯も祀り、純粋に
戦没者を悼むところではなく、
侵略戦争美化の拠点になっ
ていることを知り、靖国神社
参拝の会も辞めた。
また、この5年間に成立した
すべての悪法に反対を貫い
ているのが羽田さん、逆にす
べて賛成してきたのが小松
ゆたか氏。
いろいろあっても、どちらの
議席が暮らしや平和をもまる
かは明らか。
国民民主党の現職国会議
員を押し挙げましょう。

2012～17
2013 秘密保護法
2015 戦争法

（新安全保障法）
2016 ＴＰＰ／カジノ法
2017 共謀罪

32の全ての一人区で野党統一実現。共産党も全国で
3か所、野党統一候補に。13項目の政策合意実現。
長野県でも4野党と市民の統一政策で合意しました。

➀ 安倍政権の下での改憲に反対し、立憲主義
の回復をめざす
② 新安保関連法、特定秘密保護法、共謀罪法
の廃止を求める
③ 沖縄の米軍辺野古基地建設に反対し、日米
地位行程の見直しを求める。
④ 原発再稼働に反対、原発ゼロ社会を目指し、
再生可能エネルギーを促進する。
⑤ 格差と貧困を拡大するアベノミクスをやめ
させ、所得再分配を重視する政策へ転換する。
今秋の消費増税の中止を求める。
⑥ ジェンダー(社会的性別)平等の推進、性的マ
イノリティの権利を保障する多様な社会をめざ
す。

共産党だけでは勝てません！！
あなたのお力をお貸しください。友人・知人に
ご支持をひろげてください！

元・前議長の掲額式・前町長掲額式
&退任者送別会 6.19

6.15 クロスカントリーコース完成お披露目会
&女神湖駅伝大会

井上哲士
参議院議員

議長室において第23代議長土屋春江
さん、24代西藤努議長の掲額式が行わ
れ、議長よりごあいさつ。土屋春江さん
の時には、正副女性議長誕生が全国初
で注目された事、議会と語る会がもたれ
たこと、西藤議長では議会本会議のライ
ブ中継を行い開かれた議会に一歩進ん
だ功績が紹介されました。
老人福祉センターに場所を変え、前
町長の掲額式と、全理事者・議長を送る
会も行われ、式典の後、慰労会が行わ
れ、多くの参加者が語らいました。
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あいにく小雨模様でしたが、
お披露目会にはウガンダの選
手も参加。「眺めが素晴らしい。

高地トレーニングコースとして最高」という言葉も戴きました。
当日開催の駅伝大会には昨年より5組多い29組が、翌日の
ビーナスマラソンも昨年より多いランナーが参加。「募集期
間を年明けから始めたのが集客増の要因かも」「ランナーの
専門誌にクロスカントリーコースの新設やウガンダのホストタ
ウン情報を載せたことも効果ありか」と担当者は語りました。

平地１，０００ｍ、坂道１，０００ｍ、
全体1,500ｍの３コースがありま

す。 今年の町民利用は無料で
す。

https://twitter.com/21csts/status/1136201505130799104/photo/1
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